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ATA Nº 08/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
 

Ao décimo sexto dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três às quatorze horas, 
reuniram-se no auditório da Vigilância Sanitária, sito à Rua Xavantes, 411, Bairro Centro, 
nesta cidade, os conselheiros membros do COMSEA para reunião ordinária, tendo como 
pauta a posse dos novos conselheiros e a eleição para presidente/vice-presidente. 
Estiveram presentes os conselheiros: Nilva de Souza Espíndola, Robetania Pantoja, 
Maria Luiza Bernardon, Ledovino Bonetti, Ana Claudia Almeida Ferreira, Neusa Maria 
Brusamarello Makcemiuk, Fabiani Eloize Michelon, Maria Seloir Moreira Ribas, Lígia 
Kochhan de Fraga, Susecler Pires da Silva, Adriana Honaiser Favero, Cleocir Wagner dos 
Santos e Joceleide Rufato; convidado Marcos Jamil Auache. Ana inicia a reunião pedindo 
para todos se apresentarem, contando o nome e a entidade que representam. Em 
seguida houve uma breve explicação sobre a função do conselho e dos conselheiros. 
Para deixar mais claro foi lido parcialmente o Regimento Interno, explanando 
principalmente sobre a finalidade do COMSEA, sobre a realização de conferências, 
composição, faltas, presidência e vice-presidência. O documento original será enviado no 
grupo do Whatsapp, onde todos já se fazem presentes, para que possam ler na íntegra, 
revisem e tragam apontamentos na próxima reunião ordinária para discutirmos a 
necessidade de atualizar o regimento. Dando sequência à pauta do dia, foram eleitas por 
unamidade: Ligia Kochhan de Fraga (representante do IFPR) como presidente e Nilva de 
Souza Espíndola (representante da APAE) como vice-presidente. Ficou definido que as 
reuniões ocorrerão com periodicidade mensal, a partir de fevereiro de 2024, sempre na 
terceira quinta-feira do mês, no período da tarde (quatorze horas), no auditório da 
Vigilância Sanitária. Portanto será elaborado um calendário com todas as datas para que 
os conselheiros possam se programar para participarem e o próximo encontro ficou 
agendado para o dia quinze de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. A Secretaria de 
Educação e Cultura indica como secretária executiva do COMSEA a conselheira Ana 
Claudia Almeida Ferreira. Ela também integrará a Comissão de Avaliação do Programa 
Leite das Crianças, representando este conselho. Por fim decidiu-se por conversar com a 
comissão que elaborou o Plano Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional para 
avaliar as ações realizadas até o momento. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a 
presente reunião, e, para constar, eu, Ana Claudia Almeida Ferreira, lavro a presente ata 
que segue anexa à lista de presença assinada por mim e por todos os presentes. 


